

## ENQUÊTE DES ÉTUDIANTS CHEZ LES JEUNES

Le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, M. John Munro, vient d'annoncer qu'environ 250 étudiants en sciences sociales, en statistique et en linguistique, diplômés et non diplômés, seront engagés cette année encore par son ministère en vue d'effectuer des enquêtes sur la culture. Cela est rendu possible grâce au Programme d'emplois d'été pour les étudiants. Ces étudiants travailleront à la Division ministérielle de la recherche sur le bien-être social.

Les étudiants, engagés pour l'été rassembleront des renseignements sur les attitudes, les aspirations, les frustrations, la langue et la musique chez les jeunes. Les résultats de ces enquêtes serviront à définir les principes directeurs des programmes dont M. Munro est responsable.

Ces étudiants, qui enquêteront sur le terrain, s'efforceront d'obtenir des renseignements de la part d'interlocuteurs informés et consentants. Ce qui veut dire que l'enquêteur se présentera et expliquera son but permettant à l'interlocuteur de décider s'il donnera, ou non, les renseignements. Les noms et adresses, ou toute autre marque d'identité, ne seront pas inscrits afin d'assurer l'anonymat de l'interlocuteur. Pour respecter l'idée de l'enquête, les investigateurs n'auront pas le droit de demander ou d'inscrire des renseignements sur des actes illégaux. Les données recueillies pourront être utilisées pour faciliter leurs études.

## MOUVEMENTS DES PRIX À LA CONSOMMATION

L'indice des prix à la consommation au Canada (1961=100) est passé de 138.2 entre avril à 138.3 en mai, soit ce qui représente une augmentation de 0.1 pour cent. Le mois dernier, l'indice de l'alimentation a régressé de 0.7 pour cent tandis que tous les autres éléments ont enregistré des augmentations. L'indice de l'habitation est monté de 0.4 pour cent tandis que les indices des soins personnels et de santé, de la lecture et des loisirs se sont accrus chacun de 0.7 pour cent. Les éléments de l'habillement, du tabac et des alcools ont progressé de 0.3 pour cent, tandis que l'indice des transports s'est accru de 0.2 pour cent. Entre mai 1971 et mai 1972, l'indice général a marqué une avance de 4.2 pour cent.

### ALIMENTATION ET HABITATION

L'indice de l'alimentation a diminué de 0.7 pour cent passant de 138.3 en avril à 137.4 en mai, diminution attribuable en grande partie à une baisse des prix à Montréal et à Toronto. Le mois dernier, le prix des aliments consommés au foyer a diminué de 0.8 pour cent; par contre, les aliments consommés à l'extérieur du foyer ont subi une hausse de 0.7 pour cent. Les produits laitiers, céréaliers et de boulangerie, ainsi que certains autres produits alimentaires,

ont le plus contribué à faire baisser la moyenne des prix des aliments consommés au foyer.

L'indice des produits de la boulangerie et des céréales a régressé de 1.0 pour cent d'avril à mai, par suite de l'entrée en vigueur à Montréal et à Toronto de prix spéciaux pour le pain, les mélanges à gâteaux et divers autres produits du même genre. Au cours du mois dernier, le prix du beurre, du fromage, du lait en poudre et évaporé, et de la crème glacée a également diminué, mais le lait liquide a légèrement augmenté en raison d'une hausse des cours enregistrés à Vancouver et à Winnipeg.

L'indice de l'habitation a marqué un gain de 0.4 pour cent en passant de 141.6 en avril à 142.2 en mai par suite d'une augmentation de 0.7 pour cent de l'élément logement, attribuable en grande partie à la hausse du prix des maisons neuves et des frais de réparation; les loyers n'ont augmenté que légèrement le mois dernier. Aucune variation n'a été enregistrée dans le cas des frais d'entretien du ménage alors que le prix des meubles a augmenté de 0.2 pour cent et que celui des revêtements de sol a diminué en moyenne de 0.4 pour cent. Des réductions de prix attribuables à des soldes ont également été enregistrées sur certaines fournitures d'entretien ménager, y compris les ampoules, le papier hygiénique, la cire à parquet et le détersif. En ce qui concerne les services relevant de l'entretien du ménage, les tarifs téléphoniques ont augmenté à Saint-Jean (T.-N.). En mai 1972, l'indice de l'habitation était supérieur de 4.5 pour cent à celui de mai 1971.

### HABILLEMENT ET TRANSPORTS

L'indice de l'habillement a avancé de 0.3 pour cent et est passé entre avril et mai de 131.1 à 131.5 par suite d'une hausse du prix des vêtements pour hommes (0.5 pour cent), des chaussures (0.6 pour cent) et des vêtements pour enfants (0.2 pour cent). Pour ce qui est des articles qui composent les vêtements pour hommes, il y a eu des hausses de prix sur les complets, les pardessus, les pantalons et les chandails, en partie du fait du retrait des prix de solde affichés antérieurement.

L'indice des transports a avancé de 0.2 pour cent, passant de 133.0 en avril à 133.2 en mai. Une augmentation de 0.2 pour cent à l'élément des frais de voiture est attribuable à une légère hausse du prix des voitures neuves et de l'essence; l'élément transport en commun local a cependant progressé de 0.8 pour cent par suite de la hausse du prix des courses en taxi à Montréal et à Toronto. Entre mai 1971 et mai 1972, l'indice des transports a augmenté de 2.5 pour cent.

### SOINS, LOISIRS, TABACS ET ALCOOLS

L'indice des soins personnels et de santé s'est accru de 0.7 pour cent, passant de 148.0 en avril à 149.0 en mai; cette progression est surtout attribuable à une augmentation de 1.1 pour cent enregistrée à l'élément des soins personnels; par contre, l'élément des soins de santé n'a progressé que de très peu,